

Campus de St. William

24 de enero del 2024

Incluido:

Volante de los eventos de la Semana de las Escuelas Católicas

Pase para admisión gratuita al baloncesto del 27 de enero

Hoja de trabajo de la Semana de las Escuelas Católicas unidas en fé

Menú del almuerzo de febrero



Feria del Libro

La Feria del Libro de Waukesha Catholic estará en la biblioteca del Campus de St. William del 24 al 29 de enero. Los libros serán provistos por la editorial Rainbow Booksellers en Milwaukee y todas las ganancias beneficiarán a la biblioteca de la escuela y de los salones de clase. El horario será: miércoles a viernes de 9am a 4pm; sábado de 5 a 6pm; domingo de 8 a 11:30am y lunes de 9 a 10 am. Vengan a comprar un buen libro y apoyen las bibliotecas. Que disfruten su

lectura.

Los estudiantes podrán revisar los libros durante su clase de biblioteca y crear una lista de los libros que les gustan. Esta lista se enviará a casa ente el miércoles y jueves. Los estudiantes tendrán la oportunidad de comprar libros durante su horario de clases. La lista de libros es solo para su conveniencia y la compra de libros es opcional.

Se necesitan voluntarios para hacer posible esta Feria del Libro. A continuación, queda un enlace para que se anoten si desean ayudar. Es requisito estar certificado en el Ambiente Seguro.

Gracias. <https://www.signupgenius.com/go/10C0C4CABAE29A0FA7-book>

Recordatorios de invierno

Los estudiantes deben vestirse apropiadamente para salir al recreo. Los estudiantes estarán afuera siempre y cuando la temperatura de sensación térmica sea de cero o más. Los estudiantes deben llevar botas y pantalones de nieve para jugar en la nieve. Sin ellos, los estudiantes podrán salir, pero tendrán que permanecer en la acera cuando haya nieve en el suelo.

Por favor, etiqueten todos los artículos con el nombre de su hijo para que los artículos vuelvan a quien pertenecen de manera más fácil. También es una buena idea que su hijo tenga un par de calcetines extra en su mochila por si se mojan afuera o al quitarse las botas. Recuerden enviar zapatos al colegio cuando su hijo llegue con botas. No está permitido llevar botas den los salones de clase.

BOLETOS GRATIS PARA EL BALONCESTO: Asegúrense de revisar el paquete de hoy. Encontrarán un volante que les dará un pase familiar (padres e hijos) para las familias de Waukesha Catholic para entrar a los juegos de baloncesto en el gimnasio de St. Joseph el

sábado 27 de enero cuando nuestros equipos jueguen en casa. Vengan a apoyar a nuestros Knights y a comenzar la Semana de las Escuelas Católicas.

Noche de Culver's

Marquen sus calendarios. A continuación, las fechas para la recaudación de fondos en el Culver's de Sunset: 12 de febrero, 11 de marzo, 8 de abril, 13 de mayo.

Box Tops de General Mills y cartuchos de tinta

Sigan escaneando sus recibos de Box Tops

Se están aceptando los cartuchos usados/espírados de las siguientes marcas: Brother, Canon, Dell, HP, IBM, Lexmark, Okidata, Samsung, Xerox

Por favor envíen los cartuchos a la escuela en una bolsita o en su paquete original, con el nombre y salón de su hijo/a. Cada donación entrará a la rifa de una tarjeta de regalo de \$10.

Información de rastreo del autobús de First Student

El Distrito Escolar de Waukesha y la oficina de Transporte, First Student utilizan la aplicación First View, para rastrear la ruta de los autobuses.

Para obtener más información acerca de esta aplicación visiten:

<https://sdw.waukesha.k12.wi.us/o/sdw/page/first-student-bus-tracker>

Ya que nosotros somos una escuela privada, necesitarán completar esta requisición para recibir un código de identificación y clave por correo electrónico. El enlace para esa requisición se puede encontrar al final de la página con la información pertinente de la aplicación en la página del Distrito Escolar.

Mirando hacia adelante

Del miércoles 24 al lunes 29 de enero – Feria del Libro en SWC

Jueves 25 de enero – Día SIN uniforme

Viernes 26 de enero – 9am Servicio de Oración por K4A Gygax

Viernes 26 de enero – Toma de fotografías para el anuario en los salones

Revisen el volante de los eventos de la Semana de las Escuelas Católicas con los horarios